

Reunión de Camaradería con Asociación de Ex Becarios Monbuchile

18 de marzo de 2025

El 7 de marzo de 2025, se llevó a cabo un encuentro de camaradería con miembros de Monbuchile, la asociación de ex becarios chilenos del Gobierno del Japón, en la residencia de la Embajadora Ito.



Foto conmemorativa de los asistentes



Embajadora ITO Takako
saludando a los exbecarios

La actividad contó con la presencia de la Sra. María Paz Troncoso, en representación de la Agencia Chilena de cooperación Internacional para el Desarrollo, AGCID, institución que apoya el proceso de postulación a las becas del Ministerio de Educación, Cultura, Deportes, Ciencia y Tecnología de Japón (MEXT). También asistió el Embajador Axel Cabrera, Director de Relaciones Internacionales del Ministerio de Educación de Chile.

En representación del Director Ejecutivo de AGCID, Sr. Enrique O’Farrill-Julien, la Sra. Troncoso destacó la estrecha relación de colaboración con Japón y el gran aporte que los programas del sistema MEXT han significado para la especialización de capital humano en Chile.

Durante la actividad se destacó la importante labor del Sr. Luis Díaz, quien presidió la asociación por 15 años, fortaleciendo la red de ex becarios y facilitando la comunicación con la Embajada. Desde enero de este año, la presidencia está a cargo de la Sra. Ruby Valdivia, quien ha sido una activa colaboradora de la directiva. En su discurso, recalcó la responsabilidad de los ex becarios MEXT de contribuir al desarrollo de las relaciones bilaterales entre Chile y Japón, aplicando lo aprendido en sus respectivas áreas.



Palabras de saludo de la Sra Troncoso, en representación de AGCID



Discurso de la nueva presidenta, Sra. Ruby Valdivia

La Embajadora Ito enfatizó la importancia que Japón otorga a Chile y a los ex becarios, recordando que Chile fue el primer destino de visita de este año de la Vice-Ministra Parlamentaria para Asuntos Exteriores, Excma. Sra. IKUINA Akiko y que el intercambio realizado con miembros de Monbuchile fue muy bien valorado. Además comentó la participación de Chile en la Expo Mundial de Osaka-Kansai y expresó sus deseos de que muchos ex becarios pudieran visitar Japón este año tan especial para revivir sus lazos con el país donde realizaron sus estudios.



Reencuentro de los miembros de Monbuchile



Brindis entre todo con Sake

Durante la actividad también se presentaron a los cuatro nuevos becarios que viajarán a Japón en abril de este año para iniciar sus estudios de postgrado. Fue una gran oportunidad para que los ex becarios compartieran sus experiencias y consejos, además de renovar antiguas amistades y disfrutar de la deliciosa gastronomía japonesa.

Esperamos que los nuevos becarios contribuyan al desarrollo de las relaciones de nuestros países desde sus distintas áreas y que la red de Monbuchile continúe fortaleciéndose para aportar a las relaciones de Chile y Japón.



Presentación de nuevos becarios que viajarán en abril a Japón